

st-jean-de-luz/nivelle

« La semaine du Pays Basque » 17/04/08

BROUILLARTA

Antenne d'Acotz : le blocus continue

La semaine dernière, les riverains et membres de l'association « Acotz en alerte » ont bloqué pendant trois jours le chantier d'une antenne relais de téléphonie mobile, situé en bordure de la N 10 à Saint-Jean-de-Luz. Ils craignent les risques sanitaires que ce type de technologie peut entraîner et demandent au maire, Peyuco Duhart, comme le prévoit la loi, un vrai débat de concertation entre la population, les opérateurs et la mairie. Un débat dont le maire a donné son accord de principe sur les ondes d'une radio. L'association en a pris acte et a assujéti sa demande à certaines conditions : lieu, tribune, délai de quinze jours pour le préparer ... etc. « Acotz en alerte » en était donc resté là et espérait la tenue du débat avant la continuation des travaux. Mais, mercredi 16 avril à l'heure où nous bouclions, les travaux semblaient sur le point d'être repris. De nouveau, les membres de l'association se sont rendus sur le chantier pour bloquer le chantier ...



Michel Hiriart (au centre) a été réélu à la tête de la Communauté de Communes Sud Pays basque. Au face à lui.

Michel Hiriart sans com Communauté de Communes - Il est reconduit

► **V. M.**

C'était un secret de polichinelle, Michel Hiriart était bien vend-

nous l'annoncions dans notre édition du 10 avril, l'unique candidat à sa propre succession à la tête de la Communauté de Communes Sud Pays basque

Biriadou a été élu dans un fauteuil avec 35 voix pour et 2 votes blancs. Les changements opérés dans les mairies d'Ainhoa, Ahetze, Arbonne, Hen-